

PROTEJAMOS LAS ABEJAS



Para mí, es importante proteger a las abejas.

Desde algunos años, observamos que la población de las abejas disminuye. Debido a la polución, los pesticidas, el cambio climático, las abejas se mueren.

Los productos peligrosos las paralizan, la sequedad y la falta de lluvia las hacen morir de hambre.

Por eso debemos ayudar a las abejas. Para eso, yo tengo algunos consejos:

- 1) Seamos patrocinadores de colmenas existentes
- 2) Instalemos más colmenas en ciudades en los tejados de grandes edificios
- 3) Reduzcamos los pesticidas y productos peligrosos
- 4) Plantemos flores
- 5) Reduzcamos el corte de hierbas
- 6) No matemos a las abejas
- 7) Ayudemos a las abejas para que se alimenten e hidraten depositando pequeñas cantidades de miel o de mermelada y pequeñas reservas de agua.